

Recibe Díaz-Canel a presidente del Senado pakistaní



La Habana, 27 feb (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recibió este lunes en La Habana al presidente del Senado de Pakistán, Mian Raza Rabbani, quien cumple una invitación de la Asamblea Nacional de Poder Popular.

En el encuentro ambas personalidades conversaron sobre el excelente estado de los nexos bilaterales y manifestaron el interés mutuo de trabajar para consolidarlos y extenderlos.

Asimismo, dialogaron sobre las respectivas realidades nacionales y sobre la situación internacional.

Previamente el visitante se reunió con Esteban Lazo, titular del parlamento Cubano, a quien expresó la necesidad de fomentar los contactos interparlamentarios en aras de intercambiar experiencias y facilitar el desarrollo de los vínculos económicos, comerciales y políticos.

Durante el contacto Raza Rabbani destacó la trascendencia del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a quien calificó como ejemplo mundial de

perseverancia en la defensa del derecho a la soberanía y dignidad de las naciones del Tercer Mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122835-recibe-diaz-canel-a-presidente-del-senado-pakistaní>



Radio Habana Cuba